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DATA DA ReulßO: Vlnte de agosto de dols mll e dezolto.

LOCAL oe neU¡¡¡ÃO: Sala de rounlöes no 3.o plso do edlfíclo dos Pagos do Concelho.

PRESIDIU: A Senhora Vereadora Dra. Ana Mlgue! Ferrelra da Sllva Vlelra de Carvalho.

PRE9ENçAS E FALTAS

- Presidente:

flntónio rDomingos [a Sifua'Iîoyo- Substltuldo por Ana Crlstlna Alves Correia.

- Vereadores:

José francisco feneira {a Sitva lieira {e Caruatâo - Suösfffu/do por Joâo Paulo Mañlns.

Eníãa [e $átima *loreira los Santos - Presente.

San[ra ftçquet [e Çasconcetos Lameiras - Substltulda por Cândida Vllares.

flna ftí.iguet¡Íe¡reira la Situa'li¿ira le Caruatl¿o - Presente.

José António finlra[e lFe¡reira - Substltuldo por Antönlo Manuel Ramalho.

*tário Nuno Ataes de Sousa Narcs - Presente.

Jaime frl,anuet [a Si&ta Qinfio - Presente.

cPaufo cFenanto {e Sousa fumalfro - Presente.

Qaufa Cristina tNgmäoQe¡eira - Presente.

*lana gloreira le Sá tPeneda - Presente.

tNlcþ DA REUNIÃo: Deza3solg horas o dez mlnuto¡.

ENCERRÂû ENTO: Dezagsete horas e vlnto o clnco mlnutog.

SECRETARIOU A REUNñO:O Chefe de DAG, Dr. Josó Antónlo Conela Forles Moralg.

oRoE¡t CRoNoLóc¡cA poR QUE FoRÂm TRATADoS os AssuNToS:A ordem da próprla agenda.

PRESTOU COLAEORAç¡O rÉC¡¡rCt
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2

3

- Podidos de substituicão dos Senhorcs Vereadores. Dr. Fran-
cisco Feneira da Silr¡a Vieira de Carvalho. Dr. José fuidrade
Ferreira e da Senhora vereadora. Eng.' Sandra Raquel Vas-
concclos l¡meiras.

- Intervencão do oúblico nos termos do n." 6 do artiqo 49.o da
Iæi n.o 7512013. de l2 de setembro.

- Período dc Antes da Ondem do Dia.

- Elaboracão da 2.' Rcvisão ao Pl¡no Diretor Municipal d¡
Maia - avaliacão ambiental estratégica e abertura do oeríodo
de oart icioacão oreræntiva.

Retifìcação da deliberação tomada em reunião camarária de
19 de março de 2018.

Informação n.o 30 878/18, elaborada pela Técnica, Arq.'
Maria Silvia Aveiro.

I, l.l,l.lAa
l.tc

t.2,1.2A, a
t.2D

2

3,3A a 3K

Convocados a Serùora Dra. Ana
Cristina Alves Comeia, Dr.
A¡tónio Manuet Iæite Ramalho,
Dr. João Paulo da Cosø Martins
e Dra. Maria Câ¡rdida Vilarcs
Araújo.

Intervenção dos munlcipcs,
Scnhora Maria de Fátim¡ Teixei-
ra do Carmo, Senhora Rumyana
Ormanlieva e Senhor Carlos
Alexandrc Tavares do Carmo, a

solicitarem apoio na resolução de
questões de habitação social, do
Senhor Armando Lopcs Tcixcira
dc Sousa quanto a questõ€s de
obras públicas a realizar na Praça
5 de Outubro, na frcguesia do
Castôlo da Maia e Senhor Mário
Rui da Mota Sandiares Alves
Borges quanto s questões rcla-
cionadas com o AC Milheirós.

Não houve intervørções,

Apmvação da retificação à deli-
beração camarária de 19 de mar-

ço de 2018, por unanimidade.
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4,4Aa4F

5,54 a 5H

6,7,7Ae78

Aprovada s propostt, por unâni-
midade.

Aprovação da proposla, por
unanimidade.

Apresentação à Assemblcia
Municipal, nos termos e para os
efeitos d¡ alínca g) do n.o I do
artigo 25." da l-ei n." 7512013, de
12 de setembro, na sua redação
atual.

Aprovação da proposta, por
unånimidade.

Intervenções:

I ) Exm.os(as) Senhores(as)
Vcreadores(as):

- Dr. António Ram¡lho;

- Doutor Mário Nuno dc
Sousa Neves;

- Dr. Paulo Fcmando de
Sousa Ramalho;

2) Scnhora Vicc-Presidente d¡
Cåmara, Dra. Ana Migucl Vicira
de Carvalho.

Aprescntaçåo à Assembleia
Municipal, nos termos e para os
efei¡os das allneas b) e r) do n." I
do artigo 25.o da Iæi n." 7512013,
de 12 dc sctembro, na sua ¡eda-

ção atual.

4

5

6

Alarcamento ds Rua Joaquim Carvalho da Costa. na fregue-

sia de Áeuas Santas. concetho da Maia.

Adenda à deliberaçåo de Câmara tomada na rcunião realiza-
da no dia l6 de julho de 2015.

Proposta n." 22 902118, subscrila pelo Senhor Presidente da

Câmara Municipal, Eng.o Arrtónio Domingos da Silva Tiago.

Alteração de postura de trânsito na Rua Rcstauradores do
Brás-Oleiro. junto à igtcrsccão com a Rua D. Afonso Henri-
gues. na freeuesia de Aguas Santas.

Proposta n." 61 621117, subscrita pelo Senhor Prcsidente da

Câmara Municipal, Eng.o Artónio Domingos da Silva Tiago.

Rcducão da Taxa Munici¡nl dc Urbanizacão nas Ooeracões

Urbanísticas abrangidas oelo reeimc csp€cial pâra resulari-
zacão das atividades económicas (Decreto-ki n.o ló5/2014.
de 5 de novembro).

Proposta nJ 35 059/18, subscriüa conjuntamente pelo Senhor

Presidente da Cårnara Municipal, Eng." António Domingos
da Silva Tiago e pelo Scnhor Vercador do Pelouro do Pla'
neamcnto Territorial, Doutor Mário Nuno Alves de Sousa

Neves.
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8,8Aa8F

9,9Aa9D
10, l0A a lOG

ll,llAe llB
12, l2A c l2B

13, l3Aa l3C

14, l4A a
l4Ac

Aprovação do auto, por unani-
midadc.

I c 2- Aprovaçåo dos autos, por
unanimidade.

I e2 - Aprovação das intenções
de decisão dc extinçåo do direito
de ocupação dc lugarcs, dclcrmi-
nando que a audiência se proces-

se por forma qscrita e que os
intcrcssados sejam notificados
pan¡, no prazo de dez (10) dias,
se pronunciarrm, por unanimida-
de.

Aprovação da proposla, por
unanimidade.

Aprovação da prorrogação do
prazo por mais 60 dias assim
como os rcspctivos plano dc
trabalhos, plano de equipamen-
tos, plano de mão-de-obra, plano
dc pagûmentos c cronograrna
financeiro, por unanimidadc.

t0

lt

?

8

I

- Visloria de securança.

Proccsso n.o 04/18.

Processos de vistorias de salubridadc.

I . Processo n." 03/18;

2. Proccsso n." 16117.

Proieto de intenção dc decisão de extincão do direito de

ocupacão de lucares no Mercado do Castêlo.

l. Paula Cristina Azcvedo Maia;

2. Jcrónimo de Oliveira Campos.

Pedido de lugar dc cstacionamento privativo reservado a

oessoa com mobilidade reduzida - Rua de São Romão. n."
218. Vermoim. freeuesia da Cidade da Maia.

Proposta n." 33 25ó118, subscrita pelo Senhor Presidenle da

Câmara Municipal, Eng." António Domingos da Silva Tiago.

"Benefìciacåo e drcnagem de águas pluviais da Rua da lgrc'
iá. da Rua António Så Iæite c da Rua Central de Cidadelha.
na frcgucsia do Castêlo da Maia - z.,na nascente da Rua da

Iqreia e Rua António Sá læile".

Prorrogação de prazo.

Plano de trabatho, plano dc equipamentos, plano de mão-dc-

obra, plano de pagamentos e cronograma financeiro.

Informaçåo n.o 35 647118, elaborada pela Técnica, Eng.'
Fátima Bichanca.
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18, l8A a l8V

ló, ló.1, lóAa
róN

17,17Aa l7M

t5 Aprovação do cancelamento da
garanlia bancária, por unanimi-
dade.

Aprovação da proposta de pro-
cedimento, por unanimidadc.

!.4ggvgsl&r:
I ) Exm.os(as) Scnhorcs(as)
Vereadores(as):

- Dr. António Ramalho;

- Dra. Marta Morcira de Sá

Peneda;

- Doutor Mário Nuno de

Sousa Neves.

2) Senhora Vice-Prcsidente, Dra.
Ana Migucl Vicira dc Carvalho.

Aprovação da proposta de pro-
ccdimento, por unanimidade.

Aprovaçåo da proposta de adju-
dicação bcm como a minuta do
conlrato cscrito a celebrar, por
unanimidade.

t2

t3

t4

t5

Auto dc rcceråo definitiva.

"Beneficiação e ampliação da Escola EBI de Corim, na frc-
gucsia de Águas Santas".

Adjud.: Costeira Empreiteiros - Socicdade de Construçõcs,
S.A..

"Aouisição dc scrvicos de desmatacåo. limoeza e abate de

árvores em terrenos florcst¡is privados e faixas de gestão de

combustível da rede viária no concclho da Maia - rcde viá-
ria".

Proposta de procedimento.

Informação n.'33 ó37118, elaborada pelo Serviço de Contra-
tação Pública.

- "Aquisição de servicos de desmatacão. limoeza e abate dc
árvores em terrcnos floreslais privados e faixas de qestão de
combustlvel da rede viåria no concclho da Maia".

Proposta de proccdimento.

Ajuste direto - Convite a uma entidade.

Informação n." 30 202118, elaborada pelo Serviço de Contra-
tação Pública.

- "Anrrisicão de servic-os Darâ ¡ rlinnmizrcin d¡ coÂê-c rle

comunicação. diwlgacão e sensibilizacão sobre riscos asso-

ciados às alteraçõc.s climáticas. no embito de candidatura ao

POSELJR (Ooeracão 02-1708 FC - 0000ó9).

Proposta dc adjudicação.

Infiormação elaborada pelo Serviço de Contralação Públíca.
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19, l9A a l9G

20,20.14 a 20J

2l,2lAa2lE

22,22Ae22B,

Ratifìcação da proposta de deci-
são sobre os pedidos de esclarc-
cimentos, por unanimidade.

Aprovação da proposta dc traba-
lhos a mais de natureza imprevis-
tå bem como a minuta de contra-
lo a cclcbrar, por maioria em
consequência do voto contra d8
Coligação "Um Novo Corncçd'.

Isle¡res@:
l) Exmo Se¡ùor Vereador:

- Dr. Jaimc Manuel da Silva
Piúo.

Aprovação da proposta da ata de
soleio, por unanimidade.

Aprovação da concessão da
altenção ao lotc 19, por unani-
midade.

ró

t7

¡8

t9

Concurso público oara a cmpreitada de "Reoualific¡ção c
modcmiz¡ção da E82.3 Vieira dc Carvalho. em Moreira da

Maia - Acordo dc Colaboracão com o Podcr Cenual".

Anuncio de procedimenlo n.o 495412018, publicado na Il
Série do Diário da República n." 12212018,de27 de jutùo.

Dccisão sobre os pedidos dc csclarecimentos.

Proposta de decisão sobre pedidos de esclarecimcntos.

Informação ¡." 22 556118, etaborada pela Secção de Com'
pras.

"Reforço e rcabilitacão das z¡n¡s verdes e dos esoacos de

utilizacão colctiva e resoeliva valorização paisaeíslica no

ouarteirão afeto à zona desporrir¿a do Centro da Maia - cons-

trução do Paroue da Maia".

Proposu de trabalhos a mais de natureza imprcvista.

lnformação elaborada pelo Serviço de Contratação Pública.

"Pcrcurso pedonal acessívcl c integracão de percurso ciclå-
vel. na Averrida D. Manuel II. na fregucsia da Maia. desde a

Rua José Rodrigues da Silva Júnior até à rotunda do Monu-
mento ao Triunfo das Gentes da Maia".

Proposta de aprovação de al¡ de sorteio.

Proccssos de loteamcnto.

Pedro Miguel Duarte Moutinho.



Data:20 AGO 2018
FI. F

/

ASSUNTO P/íGTNA REsoLa¿ÃoPONTO
¡v".

23,23Ae238

24,24Ae248

25, 25.A e 258

26,26Ae268

27,27Aa27D

Aprovação com vista ao disposto
no n.o 8 do artigo 27.o do RJUE e

o dcfcrimcnto do projeto dc
arquitetura, por unanimidade.

Aprovação da proposta, por
unanimidade.

Intervencões:

I ) Exm.os(as) Senhores(as)
Vereadores(as):

- Dr. Jaime Manucl da Silva
Pinho.

Aprovaçäo da proposla, por
unanimidade.

Aprovação da proposta, por
unanimidadc.

Intervencões:

I ) Exm.os(as) Senhores(as)
Vcrcadores(as):

- Dra. Marta Peneda;
- Dr. António Ramalho.

Aprovação da proposla, por
unanimidade.

2l

20

22

23

24

Processos dc construção.

Agostinho Moreira Oliveira Rangel.

Atribuição de subsídios às Associacões Culturais e Recreati-
vas do concelho da Maia.

Proposta n.o 34 051/18, subscrila conjuntamenle pelo Senhor
Presidentc da Câmara Municipal, Eng.o António Domingos
da Silva Tiago e pelo Senhor Vereador do Pctouro da Cultu-
rr, Doulor Mário Nuno Alves de Sousa Neves.

Atribuicão de subsídios para comparticipacão nas festas e
romarias do concelho da Maia.

Proposta n.o 34 05ó/18, subscrita conjuntamente pelo Senhor
Presidente da Câmara Municipal, Eng.o António Domingos
da Silva Tiago e pelo Senhor Vereador do Pclouro da Cultu-
ra, Doutor Mário Nuno Alves de Sousa Neves.

Aooio financeiro às alividadcs promovidas pcla Jafctos -
Associacão de Jovens Voluntários.

Proposta n." 33 700/18, subscrita pcla Scnhora Vcrcadora do
Pelouro de Juventude, Dra. Mala Moreira de Sá Pcneda.

Apoio financeiro ao ¡tssociativismo Juvcnil dc 2018. no
valor de 7500.00 Euros.

Proposta n." 34 649/18, subscrita pcla Scnhora Vereadora do
Pelouro de Juventude, Dra. Mala Morcira dc Sá Pcncda.
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25

26

27

28

MDPT - Maia Cidade do Desl¡orto 2018: Atribuiçåo dc um
subsídio a título excecional. ao "Maia Futsal Clube". no valor
de 5000.00 Euros. tcndo em vista a comparlicioacão finan-
ceira desua Câmara na realização do evcnto Maia lnternacio-
nal Futsal Cuo 2018. de 0ó a 09 de setembro. no municipio
da Maia.

Proposta n.o 35 002/18, subscrila pelo Senhor Presidcntc da
Câmara Municipal, Eng.o António Domingos da Silva Tiago.

Atribuicão de um subsídio. a tírulo excecional. ao CorBo
Nacional de Escutas. tendo em vista o aooio financeiro na

realizacão do Fcstival dc Música Escutista ffESCUT -
2018). no montante de 5000.00 Euros.

Proposta n.'33 703/18, subscrita pela Senhora Vereadora do
Pelouro de Juventude, Dra. Marta Morcira de Sá Peneda.

"Maia Desoolo oara Todos - Maia Cidade do Desporto". a

ter lugar entre setembro de 20lE e aqosto dc 2019 - autor¡za-

çåo ¡rara a rcalizacão de despesa de contratacão de servicos
em reß.ime de avcnca até ao montante de 691 500.00 Euros.

com IVA incluído à taxa legal em vigor.

Proposta n.o 33 870/18, subscrita pelo Senhor Presidente da
Cåmara Municipal, Eng." António Domingos da Silva Tiago.

Aprovacão das alas das rcuniõcs camarárias realizadas em
06. 10. 16 e 23 de iulho.

28,284 a 28C

29,29Aa29C

3l e 3l.l

Aprovação da proposla, por
unanimidade.

Aprovação da proposta, por
unanimidadc.

Isleryir@:
l) Exmo Senhor Vereador:

- Dra. Marta Moreira dc Sá

Peneda.

Aprovação da proposla, por
unanimidade.

!¡!e¡vs¡@:
l) Exmo Senhor Vereador:

- Dr. Jaime Manuel da Silva
Pinho.

Aprovação das atas, por maioria,
esta em consequência do impe-
dimento legal previsto no n.o 3
do art.o 34.o do Código do Pro-
cedimento Administralivo:
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- Ata da reunião camarária de 06
de julho: - Dra. Ana Cristina
Alvcs Correia, Dr. António
Ramalho e Dr. João Paulo Mar-
tins;

- Ata da reunião camarária de l0
de julho: - Dra. Ana Cristina
Alves Corrcia c Dr. João Paulo
Martins.

- Atå da rcunião camarária dc 16

dc julho: - Dra. Ana Cristina
Alves Coneia, D¡. António
Ramalho e Dr. João Paulo Mar-
tins.

- Ata da reunião camarária dc 23
de julho: - Dra. Ana Cristina
Alves Correia, Dr. António
Ramalho, Dr. João Paulo Martins
e Dra. Paula Cristina Romão.

Intencncões:
I ) Exm.os(as) Senhores(as)
Vereadorcs(as):

- Dr. Jaime Manuel da Silw
Pinho;

- Prnf.' Doutora Paula Cris-
tin¡ Romão Pereira;

- Dr. Paulo Femando de
Sousa Ram¿lho;

- Doulor Mário Nuno de
Sousa Neræs;

- Dra. tuia Migucl Vieira de
Carvalho;

- Dr. António Ramalho;

2) Senhora VicøPresidente, Dra.
Ana Miguel Vicira de Carr¿¡lho.

3) Mais se deliberou a possibili-
dade de algrm dos pontos dcstas

atâs poder€m vir a scr altcrados,
em fungão da ausência dos mem-
bros do executiro, que se encon-
tram em perlodo de férias.
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32

29

30

Resumo difuio da tesouraria.

Balanço à Tesouraria da Câmara Municipal.

Abern¡ra do dia 02 de julho de 2018.

Maia Go - Dinâmica Empres¡rial julho 2018.

Aorovacão da ata n." I do ano de 2018. relativa à reunião de
Comissão de Toponlmia deste Municfpio.

Proposø n." 39 800/18, subscrita pelo Senhor Presidcnle da
Câmara Municipal, Eng." fu¡lónio Domingos da Silva Tiago.

33, 334 a 33D

34,344 a 34D

35,354 a 35G

32 Tomado corùecimento.

Tomado conhecimento.

Tomado conhccimento.

Aprovação da admissão da pro-
posta por unanimidade, dos
membros do Exccutivo Munici-
pal e, cm consequência, aprova-
da a ata por unanimidade.
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SENHORES VEREADORES. DR. JOSÉ

FRANCISCO FERREIRA DA STLVA

VIEIRÄ DE CA DR. JOSÉ

ANTÓNIO ANDRADE FERREIRA E DA

SENHORA VEREADORA. ENG.' SANDRA

RAOUEL VASCONCELOS LAMEIRAS.-.

---l) No seguimento do pedido de substituição feito

nos termos do afigo 78.o da Lei n." 169/99, de l8 de setembro, alterada e republicada pela

Lei n.o 5-N2002, de I I de janeiro, na sua redação atual, pelo Senhor Presidente da Câma-

ra, Eng.o António Domingos da Silva Tiago, e face à indisponibilidade do Senhor Hernâni

Avelino da Costa Ribeiro e do Senhor, José Eduardo Pereira Azevedo, foi convocada a

cidadã imediatamente a seguir na ordem da lista de candidatos, a Senhora Dra. Ana Cristi-

na Alves Coneia.---

;;;;;;;;;:;;;l,i,iiä:*,'.i::.",::î:ïi:::il:
Lei n.o 5-N2002, de I I de janeiro, na sua redação atual do Senhor Vereador, Dr. José

António Andrade Ferreira, foi convocado o cidadão imediatamente a seguir na ordem da

lista de candidatos, Serüror Dr. António Manuel Leite Ramalho;---------

?) No seguimento do pedido de substituição feito

nos termos do afigo 78.o da Lei n.o 169199, de l8 de setembro, alterada e republicada pela

Lei n." 5-N2002, de I I de janeiro, na sua redação atual, pelo Senhor Vereador, Dr. José

Francisco Ferreira da Silva Vieira de Carvalho, e face à indisponibilidade da Dra. Helena

Pedroso, foi convocado o cidadão imediatamente a seguir na ordem da lista de candidatos,

Senhor Dr. João Paulo da Costa Martins;---

---4) No seguimento do pedido de substituição feito

nos termos do artigo 78.o da Lei n.o 169199, de l8 de setembro, alterada e republicada pela

Lei n.o 5-N2002, de I I de janeiro, na sua redação atual, pela Senhora Vereadora, Eng."

IM.DAG-SA-o18.1
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Sandra Raquel Vasconcelos l¡meiras, foi convocada a cidadã imediatamente a seguir na

ordem da lista de condidatos, Senhora Dra. Maria Câ¡tdida Vila¡es Araújo.--

IißDAG€AÐî8.1



Data: tg / Og / Z0

Fl. ( 1.2 )

PONTO N.o l

TERMOS DO N.' 6 DO ARTIGO 49." DA

LEI N.'7512013. DE 12 DE SETEMBRO.-

Senhora Vice-Presidente da Câmara, Dra. Ana

Miguel Vieira de Carvalho, constatando a presença de diversos munícipes e a legalidade

das inscrições efetuadas, deu a palavra àqueles que se inscreveram, tendo por eles sido

referido:---

----A Senhora Maria de Fátima Teixeira do Carmo,

referiu que já não era a primeira vez que ali estava a dar nota do seu problema, que se

resumia à eventual atribuição de uma habitação social para si e para o seu agregado fami-

liar, referindo estar há cerca de 19 anos à espera de uma resposta. Solicitava assim que lhe

fosse dada uma resposta ao seu pedido, salientando as inúmeras dificuldades que atraves-

sava na sua residência atual.--

--------A Senhora Rumyana Ormanlieva referiu que estava

à espera da atribuição de uma habitação social, solicitando que lhe fosse dada uma resposta

para a resolução dos seus problemas, pois a casa onde atualmente habita, juntamente com o

seu marido e um bebé recém-nascido, não tem condi$es.---'------

O Senhor Carlos Alexandre Teixeira do Carmo,

companheiro da munícipe Rumyana Ormanlieva, referiu que tal como a companheira tinha

dito, a casa onde residiam estava muito degradada, não tendo nenhumas condições de habi-

tabilidade, pois chovia lá denho, entre outras situações perfeitamente desagradáveis, pelo

que solicitava uma resposta.---

-----------A Senhora Vice-Presidente destacou que os casos

estavam devidamente assinalados e em acompanhamento. Esclareceu que não têm sido

construídas novas habitações, que são vários os pedidos em lista de espera e que, lamenta-

velmente, ainda não tinha sido possível resolver as duas situações em apreço. Igualmente, a
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Senhora Vice-Presidente disponibilizou-se a apoiar a munícipe Rumyana para

que a mesma possa fazer procura ativa de emprego

Senhor Armando Lopes Teixeira de Sousa referiu que

era proprietário de uma lavandaria na Praça 5 de Outubro, na freguesia do Castêlo da Maia,

local onde iriam decorrer obras públicas e que estava preocupado com a circulaSo rodo-

viária naquela via, pois achava que as obras iriam afetar a circulação e estacionamento dos

automóveis e assim prejudicar o seu negócio.---------

Senhor Vereador Mário Nuno Neves respondeu

ao munícipe, afirmando que as obras iriam ser devidamente cautelosas com o problema da

circulaSo e do estacionamento, referindo que quanto à circulação haveria uma ligeira

redu$o da mesma na via, mas que quanto ao estacionamento não haveria problemas a esse

nível, garantindo que as obras iriam decorrer com normalidade e causando o menor impac'

to possível nos munícipes ali da zona.---

Senhor Mário Rui da Mota Sandiares Alves Bor-

ges, referiu que era Vice-presidente do AC Milheirós e queria falar sobre a atividade do

clube, pois sentia que o mesmo não estava a ser ajudado pela Câmara Municipal como

deveria ser, apesar de garantir os esforços máximos da divisão do desporto, salientando que

morava mesmo em frente ao campo de milheirós e que sabia perfeitamente o que é que lá

se passava. Mais referiu que já jogaram, por impossibilidade da Câmara Municipal em

ceder um campo desportivo, em diversos campos de concelhos limítrofes, inclusive em

Gondomar. Solicitou que fossøn verificadas as condições de apoio ao seu clube, que

movimenta muitos atletas, ao contrário de outras instituições, e que assim pedia um melho-

ramento das atuais condições de atividade do AC Milheirós.-

-------A Senhora Vice-Presidente tomou nota das solici-

tações do munícipe, referindo que iria solicitar à divisão de desporto para analisar e averi-

guar das condições de apoio ao clube.--
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2.
PONTO N.O 3

DIRETOR MUNICIPAL DA MAIA . AVA-

LIACÃO AMBIENTAL ESTRATÉGICA E

ABERTURA DO PERÍODO DE PARTICIPA-

RETIFICAçÃO DA DELIBERAçÃO

TOMADA EM REUNIÃO CAMARÁR|A DE

19 DE MARçO DE 2018.--

;;;;;,,;;;;;;,;;;;;;;åiff ;,'::,ï:î;:iiÏ:'#::ffT.
dos na mesma, coloca à consideração do Executivo Municipal que delibere:------------------

l) a aprovação da retificação da deliberação de Câmara ocorrida a 19 de março de 2018,

relativa ao ponto n.o vinte e sete (27) - "Elaboração da2.u Revisão ao Plano Diretor Munici-

pal da Maia, Avaliação Ambiental eshatégica e abertura do Período de Participação Preven-

tiva", por inexatidão da redação, devendo onde se

"Delibere, nos termos do disposto nos n.* I a 3, do artigo 76.o do RJIGT, dar início ao pro-

cedimento da 2.^ revisão ao Plano Diretor Municipal da Maia, que deverá estar concluída

num prazo de 29 meses...";---------

Ser retificado o teor da deliberacão por:-------------

"Delibere, nos termos do disposto nos n.* I a 3, do artigo 76.o do RJIGT, dar início ao pro-

cedimento da 2." revisão ao Plano Diretor Municipal da Maia, que deverá estar concluída

num prazo de 28 meses..."

2 - Proceder à publicação de aviso retificativo.-----

-À Câmara para deliberação.------

Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente retificação à deliberação camarária tomada em reunião de 19 de março de 2018.-----
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PONTO -oÃ
CARVALHO DA COSTA. NA FREGUESIA

DE ÁGUAS SANTAS. CONCELHO DA

ADENDA À OELTBERAÇÃO DE CÂMARA

TOMADA NA RBUNIÃO REALIZADA NO

DrA 16 DE JULHO DE 2015.--

;;;;,'-";;".*';;;^"#i::il"'ï:"îî:T:,iï,:'Ji,'"i:"
22 902118, na qual propõe que a Câmara Municipal delibere no sentido da presente propos-

ta e, em consequência, aprove e autorize a celebração da escritura pública de doação de

duas parcelas de terreno com as áreas de 244,00 m2 e29,00 m2, sitas à Rua Joaquim Carva-

lho da Costa, na freguesia de Águas Santas, concelho da Maia, a desanexar do prédio ins-

crito na matriz predial rustica sob o artigo 587.o e descrito sob o n.o 7300/20100527, desti-

nadas a integrar o domínio público municipal.

Câmara para deliberação.----

Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

IM.DAG€A-o18.I
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AL
PONTO -oÊ

SITO NA RUA RESTAURADORES DO

nRÁs-ol,BlRo. ¡urr¡ro À lrweRsncÃo

COM A RUA D. AFONSO HENRIOUES.

NA FREGUESIA DE ÁGUAS SANTAS._

--Presente a proposta subscrita pelo Sørhor Pre-

sidente da Câmara Municipal, Eng.o António Domingos da Silva Tiago, registada sob o n.o

61 621/17, na qual propõe que, nos termos do artigo 7.o do Regimento Camarário, o Execu-

tivo Municipal delibere de acordo com a alínea ee) do n.o I do art.o 33.o da tæi n." 7512013,

aprovar a presente proposta de alteração de postura de acordo com o estudo técnico, em

anexo, e enviá-la à Assembleia Municipal nos termos da alínea g) do n.o I do art." 25.o do

referido diploma legal para os devidos efeitos

Câmara para deliberação.-----

Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar

a alteração de postura de trânsito mencionada øn epígrafe e submetê-la à homologação da

Assembleia Municipal, nos termos da alínea g) do n.o I do artigo 25.o do referido diploma

legal para os devidos efeitos.-----
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PONTO N.o 6 URBANIZACÃO NAS OPERACÕES URBA.

Nistlcls .lgRANclols pnlo RnctMn

ESPECIAL PARA REGULARIZACÃO DAS

ATIvTDADES Econórrncrs (nEcRETo-

LEt N.' 165/2014. DE 5 DE NOVEMBROI.---

-----------Presente a proposta subscrita conjuntamente pelo

Senhor Presidente da Câmara Municipal, Eng.o António Domingos da Silva Tiago e pelo

Senhor Vereador do Pelouro do Planeamento Territorial, Doutor Mário Nuno Alves de

Sousa Neves, registada sob o n.o 35 059/18, na qual propõem:--

l. uma vez que existe já deliberação da Assembleia Municipal a reduzir em 50% a taxa

municipal da urbanização, propomos uma redução de 80% desta taxa nos casos enquadra-

dos no regime especial para regulariza$o das atividades económicas;--------

2. que a redução da TMU proposta deve incidir sobre a parte da fórmula correspondente às

infraestruturas locais, devendo, quanto à parte da formula correspondente às infraestruturas

gerais ser considerado o valor de zero (0) no que diz respeito à àrea da parcela, uma vez

que, na maioria dos casos, está-se perante áreas de terrenos de dimensão superior, como é o

caso das instalações agrícolas ITMU = (KIXK2XCXS) + (K3XAeXCI) +

(K4X(PPUOI)XO2)1, isto é O2, que conesponde à "área total do terreno objeto da opera-

ção urbanística, a qual, tratando-se de operações urbanísticas de construção de moradias

unifamiliares, terá como limite o máximo valor de 1500 m2", assumirá o valor de zero (0);-

3. A presente proposta, e deliberação correspondente, não se aplica aos procedimentos em

que foi já fixada o valor da taxa e, bøn assim, a atos de liquidação de tributos que estejam

a ser objeto de discussão judicial, não podendo em qualquer circunstância ter efeitos retroa-

À Câmara para deliberação.---------
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Senhor Vereador António Ramalho interveio,

referindo que concordava com a redução da taxa municipal de urbanização em 80%, tendo

enr conta que se batavam de processos de regularização especial das atividades económi-

;;;;";;";;;;;;;;å#i:i:::å,i:1Ïäffi ;::
proc€ssos de vacarias e out¡os similares, onde se propunha agora uma redução da taxa em

80o/o, a ser devidamente homologada pela Assembleia Municipal.-----

Senhores Vereadores Dr. Mário Nuno Neves e

Dre. Paulo Fernando Ramalho intervieram, referindo ambos que se tratavarri de proccssos

especiais, devidamente tipificados na Iæi e que a redução também era prevista no Regula-

::: ::::::T:::*:::î''.iffi :iltr i'ffiil;::,,,""" ;
presente proposta, e submeter à homologação da Assenrbleia Municipal, nos termos das

alíneas b) e r) do número I do artigo 25.o dalei n.o ?5l20l,de12 de setembro

lfi,l-DAG€A-018.1
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PONTO N.O 8

;;;;;;; *;;, ;;;;Jffi: : :ffii .::,,:iÏ: iÏ:iffi:
do edificio de habitação coletiva, sito na Rua Luís de Camões, n.o 16l, na freguesia da

Cidade da Maia, deste Concelho.-------

-Notificados os interessados, nos termos dos

artigos 121." e 122." do Código do Procedimento Administrativo, para audiência prévia, não

:i:::i:ï:::*: __ ;;;"."-;; ;;: ;;,-;;,;;,;; ;;,;
parte a respetiva informação lavrado pelos peritos que constituem a Comissão

Câmara para apreciação e decisão.---

-------A Câmara deliberou, por unanimidade, notificar

o condomínio para no prazo de cento e oitenta (180) dias efetuar os trabalhos de coneção

mencionados no auto e outros, que com o decorrer dos mesmos se tornem necessários

|M-DAG-SA-o18.1
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PONTO N.o n
SALUBRIDADE._

) I - Presente o processo de vistoria de

salubridade, registado sob o n.o 03/18, efetuada à cisterna do edificio sito na Rua Lufs de

Camões, n." 161, na freguesia de Moreira, concelho da Maia'-

-Notificado o interessado, nos termos dos artigos

l2l.o e 122.o docódigo do procedimento Administrativo, para audiência prévia, não respondeu

ao solicitado.

-----Do referido processo faz parte o auto de vistoria

de fls 31, 32, 33 e 34 que foi lavrado pelos peritos que constituern a Comissão Vistorias

nomeada para o efeito.-----

Câmara para apreciação e decisão.---

Câmara deliberou, por unanimidade, notificar

Administração do Condomínio para proceder ao tratamento adequado dos elementos metálicos

referidos, por procedimento de remoção dos óxidos e pintura adequada à situação e funSo da

tampa, por tintas comprovadamente efrcientes para o efeito, sendo manifestamente possível

tal tarefa realizadanum prazo de trinta (30) dias'--

--Mais deliberou que quanto à limpøza e desinfeção

das superficies internas da cisterna, acolher a sugestão do Serùor Diretor Delegados dos SMAS

da Maia, por utilização de produtos adequados ao efeito e com a periocidade anual, pelo

menos.
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121." e 122." do Código do Procedimento Administrativo, para audiência prévia, respondeu

Joaquim Ferreira Reis, proprietário do 1." andar, estar disponível para efetuar as obras

enumeradas no auto de vistoria.

----Do referido processo faz parte o auto de vistoria

de fls 13, 14, 15, 17, 18 e 19 que foi lawaðo pelos peritos que constituem a Comissão Vistorias

nomeada para o efeito.------

------À Câmara para apreciação e decisão.---

Câmara deliberou, por unanimidade, e

considerando as patologias descritas no auto que contribuem para uma deficiente

habitabilidade, bem como as irregulariedades deconentes de incumprimentos legais, que o

prédio devení ser alvo de intervenção corretiva, atento ao dever de manutenção, salubridade e

arranjo estético e ainda ser instruído processo de legalização com vista ao eventual

licenciamento das alterações no prazo de noventa (90) dias.--

rM-DAG-SA-o18.1
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PONTO oo

LUGARES NO MERCApO pO CASTÊLO.-

g ) l- De acordo com o ponto n.o 2.o e 3.o

artigo 49.o do Regulamento de Mercados e Feiras do Município da Maia, "O

continuado, por mais de 30 dias, de qualquer lojq banaca, banca ou mesa, ou a

comparênci¡ do ocupante de terado de lugar pennanente, a três feiras seguidas ou a

interpoladas deve ser devidamente justificada mediante exposição escrita ao Presidente

Câmara Municipal. A falta de justificação da não comparência prevista no número

aliada à falt¡ de pagamento, sem que seja entretanto apresentada justificação

considera-se para todos os efeitos, abandono do local e determina a extinção do direito

SLAE propõe a extinção do direito de ocupação

do lugar ocupado por Paula Cristina A.zevedo Maia, com o contribuinte 155 987 798,

detentora da loja designada pela letra "J", no Mercado do Castêlo, dado que não comparece

no referido mercado há mais de l5 meses e com faturas por liquidar

-----------Sobre o assunto emitiu o Senhor Vereador, Dr.

Paulo Ramalho o segUinte despacho: "Vísto. À Câmara para deliberação".-----'-'--'

----Vem à Câmara para decisão.-----------

----A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar

intenção de decisão de extinção do di¡eito de ocupação da loja designada pela letra "J", no

Mercado do Castêlo, determinando que a audiência se processe por forma escrita e que

interessados sejam notificados para, no prazo de dez (10) dias, se pronunciæem, em

conformidade com o artigo 122.0 do Código do Procedimento Administativo.-
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-----( g ) 2- De acordo com o ponto n.o 2.o e 3.o

artigo 49.o do Regulamento de Mercados e Feiras do Município da Maia, 'O
continuado, por mais de 30 dias, de qualquer loja, barraca, banca ou mesa, ou a n
comparência do ocupante de terrado de lugar permanente, a três feiras seguidas ou a ci

interpoladas deve ser devidamente justificada mediante exposição escrita ao Presidente

Câmara Municipal. A falta de justilìcaçito da não comparônci¡ prevista no número

aliada à falta de pagamento, sem que seja entretanto apresentada justificação aceitável

considera-se para todos os efeitos, abandono do local e determina a extinção do direito

ocupeção respetivo."

-------A SLAE propõe a exúinção do direifo

ocupação do lugar ocupado por Jerónimo de Oliveira Campos, com o contribuinte 136 991

556, detentora da loja designada pela letra "L", no Mercado do Castôlo, dado que a

loja se encontra encerrada há vá¡ios anos e com faturas por liquidar.----------

-------Sobre o assunto emitiu o Senhor Vereador, Dr

Paulo Ramatho o seguinte despacho: "Visto. À Câmara para deliberação".-------

-A Câmara deliberou, por unanimidade,

a intenção de decisão de extinção do direito de ocupação da loja designada pela letra "L",

Mercado do Castêlo, determinando que a audiência se processe por forma escrita e que

interessados sejam notifìcados para, no prazo de dez (10) dias, se pronunciarem,

conformidade com o artigo 122." do Código do Procedimento Administrativo.--------

rM-DAG-SA-o18,1



PONTO o tn
PEDIDO DE LUGAR DE E,STACIONA.

MENTO PRIVATTVO RESERVADO A

PESSOA COM MOBILIDADE REDUZIDA -

RUA DE SÃO ROMÃO. N.O 218. VERMOIM.

FREGUESTA CIDADE DA MAIA.-

;;;;;.*;;;;;;;":ffi :::ifi:äiä:l::'iiii*ii
na qual propõe que a Câmara Municipal da Maia delibere, nos termos da allnea ee), do n.o I

do artigo 33.o da l-ei n.o 75n0ß, aprovar a presente proposta com o estudo técnico em ane-

Câmara para deliberação

Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente proposta.-
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PONTO N.o r 1 "BENEFICTACÃO E DRENAGEM DE ÁGUAS

PLUVIÂIS DA RUA DA IGR&'A. DA RUA DE

AI\¡TÓNIO SÁ LEITE E D/T RUA CENTRAL DE

CIDADELHA. NA FREGUESIA DO CASTÊLO DA

MAIA. Z-ONA NASCENTE DA RUA DA IGREJA E

RUA ANTÓNIO SÁ LEITE'.-
- PRORROCACÃO DE PRAZO.-

PI,ANÍ) DN r.ttôs pt.,{Nlt rìIt

EOUIPAMENTOS. PLANO DE MÃO-DE.OBRA.

PLA¡¡O DE PAGAMENTOS E CRONOGRAMA

FINANCEIRO..

;;;;;.;;;,;:;iJ:il:,"";::ï""':.JHî;:"iiiÏ:
átima Bichança, presente para aprovação, o pedido de prorrogação de prazo por mais ó0

sessenta) dias, conforme informaSo registada com o n.o 35 647118, acompanhado do Plano

Trabalhos, Plano de Equipamento, Plano de Mão de Obra, Plano de Pagamcntos e

Financeiro

base na informação anexa, não se vê

do deferimento do pedido de prorrogação de prazo de execu$o de obra por

s ó0 (sessenta) dias, a título gracioso.--

Câmara para deliberação.------

Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

gação de prazo por mais 60 (sessenta) dias, a título gracioso, assim como, os respetivos

de Trabalhos, Plano de Equipamentos, Plano de Mão-de-Obra, Plano de Pagamentos e

Financeiro

rM-DAG-SA-o18.1



Data: tg / 0g / r0

Fl.( ls )

PONTO N.o r o

-

AUTO DE RECECÃO DEFINITIVA.

.'BENEFICIACÃO E AMPLIACÃO DA

ESCOLA EBl DE CORIM. NA

FREGUESIA DE ÁCUAS SANTAS'".--

---Presente o auto de receção definitiva,

acompanhada do Inquérito Administrativo n.o 812012, referente à empreitada em

epígrafe, adjudicada à firma COSTEIRA EMPREITEIROS - SOCIEDADE DE

CONSTRUçÕES, S.4., com sede na Rua do Veiga, n.o 9, Baneiro, Adaúfe - Braga,

con forme contrato i nici al n.o 207 12009.-----------

-À Câmara para deliberação.------

-A Câmara deliberou, por unanimidade,

proceder ao cancelamento da garantia bancária N00355121 do Novo Banco, S.4., com

sede na Av. da Liberdade, 95 - Lisboa, no valor atual de 57 679,55e

tM-DAG-SA-o18.1
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PONTO N.o r l "AOUISICÃO DE SERVICOS DE DES-

MATACÃO. LIMPEZA E ABATE DE

ÁRvoRrs nn¡ rrRnnnos rloRrs-
TAIS PRIVADOS E FAIXAS DE GES-

rÃo nn corunusrivnl oa npnn

VIÁRIA NO CONCELHO DA MAIA'"---
PROPOSTA DE PROCEDIMENTO

AJUSTE DIRETO - CONVITE A UMA

ENTIDADE.---_-

;;;;;;;;*,;;;;;;;:"iîi;1,,,i^i,i;i::,ïï::#.å
Pública, relativa à aquisição de serviços acima mencionada.-----------

-Pelo Senhor Presidente da Câmara, Eng.o António

Domigos da Silva Tiago, foi exarado o seguinte despacho: "Nos lermos das dísposições

legais habilitantes no ponlo 9, aprovo a presenle proposla de procedimenîo lendo em visla a

sua presença em reunião de Câmara. À Câmara para aprovação. Ao Serviço de Conlralação

Ptública lendo em visîa a prossecução do respetivo processo de aquisição"

Câmara para deliberação.------

;;;;";;:;,,;;";;;;;;:,;:Ï::ijiiä::îÏ"ñä:i;
duplicação de ajustes diretos, para aquisi$es de serviços com o mesmo objeto, em virtude de

o ponto seguinte tambân ser uma aquisição de serviços de desmatação limpeza e abate de

árvores. Perguntou assim o vereador, porque é que era feito desta forma e não apenas com

recurso a um único concurso público.----

-A Vereadora Dra. Marta Peneda interveio salien-

tando que as interven@es tiveram por critério de adjudicaSo a urgência imperiosa e na

medida do estritamente necessário, para a limpeza e desmatação de terrenos no Concelho da

Maia, em função da lei do Orçamento de Estado para 2018, que impôs a obrigatoriedade da

realização destes trabalhos até 3l de maio, passando a autarquia a ser responsável pela execu-

|M-DAG-SA-o18.r
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ção dos mesmos, após aquela data. Acrescentou a vereadora que, por razões de caráter técni-

co, houve estes procedimentos para se fazer facæ àquelas necessidades antes referidas, e que

se rmpuseñam, asslm, por vla

Vereador Doutor Mário Nuno Neves interveio, salien-

tando que se üatava, essencialmente e segundo supunha" de limitações de contratação públi-

ca, e de o¡dem técnica no objeto do conbato, que levaram a esta duplicação dos serviços.------

------A Serùora Vice-Presidente interveio, referindo que de

acordo com o seu conhecimento da matéria, estes ajustes diretos resultavam de limitações da

::::::::i:::::::::ï:fl ü iï:,li: ffi ä .ff;; ;;:
sente proposta de procedimento da aquisição de serviços acima mencionada.
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PONTO N.O 14

"AOUISICÃO DE SERVICOS DE DES-

MATACÃO. LIMPEZA E ABATE DE

ÁRvoRns orrr rpnnnnos nloRns-

TAIS PRIVADOS E FAIXAS DE GES-

rÃo nn corrlnusrÍvpL nl Rn,nn

VIARIA NO CONCELHO DA MAIA'.---
PROPOSTA DE PROCEDIMENTO

AJUSTE DIRETO - CONVITE A UMA

ENTIDADF

;;;;:;""*;;.;;."--;;J":î:::äffi i:li'iÏ;i:'ä::
serviços acima mencionada.-----------

AntónioDomigos*;;;";;;;",;;;;;:ï":"",:'îJ'."rÏ:i:,::,::i:'r:;::
ções legais habilitantes no ponlo 9, aprovo a presenle proposla de procedimenlo lendo em

vista a suq presença em reunião cle Câmara. À Cânara para aprovctção. Ao Serviço de Con-

lratação Pública lendo em visla a prossecução do respelívo processo de aquisição".------

À Câmara para deliberação.------

A Câmara deliberou, por unanimidade, apro-

var a presente proposta de procedimento da aquisição de serviços acima mencionada. ---------

rM-DAG-SA{18.1
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N-o 16 DINAMIZACÃO DE ACÕES DE COMU-

NTCACÃO. DIVULGACÃO E SENSIBI.

LIZACÃO SOBRE RISCOS ASSOCIA-

DOS ÀS ALTERACÕES CLIMÁTICAS.

NO ÂMBITO DE CANDIDATURA AO

POSEUR TOPERACÃO 02-1708 FC

0000ó91'.-

PROPOSTA DE ADJUDTCAçÃO.----

;;: ; ;,;; ;: ;, **;,.,"*il;:ä ;",:ïïä:;: ffi :i' :;.H ;

::::::::::::::::::::::::11__*,;;;;;.;;;;;;;;:;;;" ;;;
nio Domingos da Silva Tiago, foi exarado o seguinte despacho: "Concordo com o conteúdo

da presente proposta de adjudicação. Assim, de acordo com o.t artigos 73.o e 148 do CPP,

conjugados com a alíneafl do n.o I do artigo 35.o da Lei n." 75/2013, de l2 de setembro, na

sua redação atual, cumpre-me submeter o Relatório Final bem como o respelivo projeÍo de

decisão da adjudicação ao concorrente BioRumo - Consultoria em Ambienle e Suslenlabili-

dade, kla. ao Exmo Senhor Presidente para aprovação. Para efeitos previstos no n." I do

artigo 98." do mesmo Código, submele-se ainda para aprovação a minuta do contrato escrilo

a celebrar. Ao Serviço de Contratação Pública, tendo em visla a prossecução do respelivo

processo de aquisição, de acordo com a legislação aplic(wel"

Câmara para deliberação.------

Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente proposta de adjudicação bem como a minuta do contrato escrito a celebrar, relativa à

aquisição de serviços acima mencionada.-----------

rM-DAG-SA-o18.1
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PONTO N.O 16 EMPREITADA DE "REOUALIFICACÃO

E MODERNIZACÃO DA 882.3 VIEIRA

DE CARVALHO EM MOREIRA DA

MAIA - ACORDO DE COLABORACÃO

COM O PODER CENTRAL'..

ANÚNCIO DE PROCEDTMENTO N.O

4q54I2OIE, PUBLICADO NA II SÉ,RIE DO

DIÁRIO DA REPÚBLICA N.O I22I2OI8,

DE 27 DE JUNH

DECTSÃO SOBRE OS PEDIDOS DE

ESCLARECIM ENTOS.------

-----Presente a proposta elaborada pela Secção de

Compras, registada sob o núrnero 22 556/18, através da qual remete, para ratificação, a

proposta de decisão sobre pedidos de esclarecimentos.---

------Pelo Senhor Presidente da Câmara, Eng."

António Domingos da Silva Tiago, foi exarado o seguinte despacho: "Nos termos previslos

no n.o 3 do artigo 35." da Lei n." 75/20I 3, de I2 de .çetembro, cumpre-me aprovar o respe-

tivo dossier, excecionalmente e dado o carácter de urgência na þrmulação de decisão

sobre os pedidos de esclarecimentos apre.sentados, ficando tal ato sujeito a ralilìcação na

primeira reunião realizada após a sua prálica. À Secção de Compras, lenclo em vi.sla a

prossecução do respetivo processo, de acordo com a legislação aplicável"

Câmara para deliberaSo.------

IM.DAG-SA-o18.1
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"REFORCO E REABILTTACÃO DAS
PONTO N.o t ?

ZONAS VERDES E DOS ESPACOS DE

UTILTZACÃO COLETIVA E RESPE-

TTVA VALORIZACÃO PAISAGÍSTICA

NO OUARTETRÃO AFETO À ZONA

DESPORTIVA DO CENTRO DA MAIA

CONSTRUCÃO DO PAROUE DA

TRABALHOS A MAIS DE NATUREZA

TMPREVISTA.----

;:;;;;;;,,,*:;;;;;;;;;;TÏ:;:"äi:ff i-Ï,:ffi ;,i
mais de natureza imprevista, relativa à empreitada acima mencionada.-----------

---:--------- ---Pelo Senhor Presidente da Câmara, Eng."

António Domingos da Silva Tiago, foi exarado o seguinte despacho: "De acordo com o

ail.o l8.o do Decrelo-l,ei n.' 197/99, de 8 de junho, conjugada com a alinea fl do n.o I do

arLo 33." da Lei n.o 75/2013, de I2 de setembt'o, remelo a presente proposla a aprova-

ção do Executivo Municipal. Para os efeítos previslos nos arligos 370.'e seguintes do

Código dos Contrato.s Públicos, aprovo os trabalhos a mais em referência. Para os efeï

tos previstos no n." 2 do arligo 98.o do mesmo Código, aprovo a minuta do contralo

escrito a celebrar. À Câmara para conhecimento e demais efeitos. Ao Serviço de Con-

lralação Pública, tendo em visla a prossecução do respelivo processo de trabalho a

mais de natureza imprevisla, de acordo com a legislação aplicável"

------À Câmara para deliberação. ------

Senhor Vereador Dr. Jaime Silva Pinho

interveio, referindo que a Coligação "Um Novo Começo" não concordava com a presente

proposta de realização de trabalhos a mais, pelo que apresentava o seu voto contra na vota-

j,

rM-DAG-SA{18.r
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Eabalhos a mais de natr¡rcza imprsrrista bc¡n como a minuta do conhato a celebrar, rBlati-

vamente ao procedimcnto mencionado em epfgrafe"
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PONTO N.O 18 INTEGRACÃO DE PERCURSO CICLÁ.

VEL. NA AVENIDA D. MANUEL IT. NA

FREGUESIA DA MAIA. DESDE A RUA

JOSÉ RODRIGUES DA SILVA ¡ÚTUON

ATÉ, À ROTUNDA DO MONUMENTO

AO TRIUNFO DA GENTES DA MAIA"..-

PROPOSTA DE APROVAçÃO DE ATA

DO SORTEI

*ä ;;,;.; ;;;;, ",;;,"",.i*ïl;:"Jäï,i,;-, i.-* .lï:-.
dimento acima mencionado.-----------

;;;;; ;;;; ;; ;;;; ;;;, ; #" ;ïffi':'åï;,i *,Ï-,;,7::
conteúdo da presente proposta. A.ssim, nos lermos do n.o 4 do arligo 74.o do Código dos

Contratos Ptiblicos, na sua redação atual conjugado com o n.o 3 do artigo 6.o do Progra-

ma clo Procedimento do concurso em causa, remelo à aprovação do Orgão Executivo a

presente proposta da ala do.sorteio ahaixo mencionado. Ao Serviço de Contratação Ptibli-

ca, lendo em vista a prossecução do respelivo processo de aquisição, de qcordo corn a

legislação apliccivel ".

--------À Câmara para deliberação

IM.DAG.SA.O18.1
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PONTO N.O 19

( ) l. Processo em nome de PEDRO MIGUEL

DUARTE MOUTINHO, conbibuinte fiscal n.o 205214410, residente na Avenida Carlos

Oliveira Campos 274 3" esq, freguesia Castêlo da Maia, concelho da Maia, registado sob o n.o

4203117, ern 0ó de novembro, @D vista à concessão da alteração ao lote l9 do loteamento para

:::ï:::T::::*:-llll-::*';;.*,; 
"",;; 

;; "**,"-,;;;
técnica Pl:4203117,8 que se insere por

Presidente da Câmara Municipal, Senhor Eng.o

António Domingos da SilvaTiago, exaÍcu despacho que se hanscreve: "À Câmara.".-------------

-----------À Câmara para deliberaøo.

;;;;;;;;; ;;;:;;;il:iil':,ffi, fi ,äï,i#Ï ff::i :
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PONTO N.o 2Ít pnocnSSOS on COnSrnuCÃO._

( 20 ) l. Processo em nome de AGOSTINHO

MOREIRA OLMIRA RANGEL, pessoa singular n." 127.150.118, com residência na Rua de

Tildevesa, n.o 98, freguesia do Castelo da Maia, concelho da Maia, rcgistado sob o n.o 3996117,

em 19 de outubro, com vista ao disposto no n.o 8 do artigo 27.o do RJUE e ao deferimento do

projeto de arquitetura, sujeito às condições impostas na informação técnica PI:1449/18,7, que

se anexa por fotocópia.-------

Presidente da Câmara Municipal, Senhor Eng.o

António Domingos da Silva Tiago, exanou despacho que se transcreve: "À Câma¡a.".-------------

------A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar, com

vista ao disposto no n.o 8 do artigo 20." do RJUE, e o deferimento do projeto de arquitetura,

com sujeição às condições imposta na presente informação técnica.---
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PONTO N.o 21
ATRIBUICÃO DE SUBSÍDTOS ÀS ASSO-

CIACÕES CULTURAIS E RECREATIVAS

DO CONCELHO DA MAIA.-

;;;;;;;;;;;ïîï,ï:ij.:;,Ï"iïJ:i:i::i,ä:
e pelo Senhor Vereador do Pelouro da Cultura, Doutor Mário Nuno Alves de Sousa Neves,

registada sob o n.o 34 051/18, na qual propõem que a Câmara Municipal delibere aprovar a

concessão de subsídio tendo em vista a contribuição para a manutenção e desenvolvimento

da vida cultural e associativa das Escola Dramática e Musical de Milheirós Maia, no valor

total de 1500,00 Euros.------

;;;;;;;;;;;;;;;;Jii.:iJi'åïffi:îïffi:::'::ï-:
conforme proposta de cabimento n.o l73l e compromissos nos Fundos Disponíveis n.o

369t

---À Câmara para deliberação

--A Câmara deliberou por unanimidade, aprovar a

presente proposta.--

¡M-DAG-SA-o18.1
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PONTO N.o2,
PARTICIPACÃO NAS FESTAS E ROMA.

RIAS DO CONCELHO DA MATA.-

;";;;,;;;;;;".*:ffi:,:ï""':::i5::,:-ï:î,iili:
e pelo Senhor Vereador do Pelouro da Cultura, Doutor Mário Nuno Alves de Sousa Neves,

registada sob o n.o 34 056/18, na qual propõem que a Câmara Municipal delibere aprovar a

concessão de subsídio às Comissões Fabriqueiras designadas na mesma no valor de

2000,00 Euros, cujo pagamento será efetuado no prazo máximo de sessenta (60) dias, a

contar da data de aprovação da presente proposta.--

Estas despesas têm cabimento nas verbas inscri-

tas no Capítulo Orgânico 01.03 e Classificação Económica 04.07.01, do Orçamento em

vigor, conforme proposta de cabimento n.o 1732 e compromissos nos ft¡ndos disponíveis

n.* 3692 e 3693.----

Câmara para deliberação.------

Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar

a presente proposta.

|M-DAG-SA-o18.1



î
Data: rR / nR / qo

Fl.( 26 )

PONTO N.o 2e,
APOIO FINANCEIRO ÀS ATIVIDADES

PROMOVIDAS PELA JAFETOS - ASSO.

CIACÃO DE JOVENS VOLUNTÁRIOS.--

;- ;;",;; ;;;---, ;;' #. îïT"ä::ï::î: ff.'i,",iî.
33 700118, na qual propõe que a Câmara Municipal aprove a comparticipação financeira à

Jafetos - Associação de Jovens Voluntários, no montante total de 2500,00 €, com vista ao

financiamento das suas atividades, que será liquidado por conta da rubrica própria constante

_:î:::::T::*:ï:î:::l:J:,"':ï:::T1"',,:',":::;;.;;;;;,.;;-
Capítulo Orgânico 01.03 e Classificação Económica 04.07.01, do Orçamento em vigor, con-

forme proposta de cabimento n." 1727 ecompromisso nos Fundos Disponíveis n.o3694.-------

Câmara para deliberação.---------

Senhora Vereadora Dra. Marta Peneda interveio,

referindo que a Jafetos - Associação de Jovens Voluntários, apesar de apøras ter dois anos de

atividade, era jâ uma das referências de cidadania e um notável exemplo de serviço em prol

da comunidade e de quem mais precisar, indo ampliar a sua atividade de salas de estudo às

lojas dajuventude, necessitando assim de um apoio parafazer face às despesas que irá ter.---

Vereador Dr. António Ramalho interveio, refe-

rindo que concordava com a atribuição deste apoio à Associação Jafetos, que conhecia perfei-

tamente por se situar quase ern frente à sua casa e que conhecia bem o seu trabalho.------------

.A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente

rM-DAG-SA-o18.1
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N.o o¡ VTSMO JUVENIL DE 2018. NO VALOR DE

;; ;; ;";;;;; ;;;---, ;; #iî:ï:îi:ï:: :' Ë,,.ï:",:,i'::
34 649/18, na quat propõe que a Câmara aprove a comparticipação financeira no montante

total de 7500,00 €, com vista ao financiamento das atividades propostas pelas Associações

Juvenis, a atribuir como segue:------

l. Grupo 235 Vila Nova da Telha dos Escoteiros de Portugal, no montante de 1250,00 €;------

2. Agnrpamento 8 Águas Santas do Corpo Nacional de Escutas, no montante de 1250,00 €;---

3. Agrupamento 95 Maia do Corpo Nacional de Escutas, no montante de 1250,00 €;----------

4. Agnrpamento 277 Pedrouços do Corpo Nacional de Escutas, no montante de 1250,00€;----

5. Agrupamento 525 S. Pedro Fins do Corpo Nacional de Escutas, no montante de 1250,00 €;

6. egnrpamento 902 Moreira do Corpo Nacional de Escutas, no montante de 1250,00 €.-----'

Estas despesas têm cabimento nas verbas inscritas

no Capítulo Organico 01.03 e Classifrcação Económica M.07.01, do Orçamento em vigor,

conforme proposta de cabimento n." 1728 e compromissos nos Fundos Disponíveis n. ot 368l,

3682,3683, 3ó85, 3686 e 3687

Câmara para del iberação.------

Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente proposta.--

rM-DAG-SA418.1
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PONTO N.O 25
MDPT - MAIA CIDADE DO DESPORTO

2OI8: ATRIBUICÃO PN UM SUBS|OTO N

tftul,o nxcncloN¡,L. to "nl.ltn rut-
SAL CLUBE". NO VALOR DE 5OOO.OO€.

TENDO EM VISTA A COMPARTICIPACÃO

FTNANCEIRA DESTA CÂMARA NA REA.

LIZACÃO DO EVENTO MAIA INTERNA.

CIONAL FUTSAL CUP 2018. DE 06 A 09 DE

SETEMBRO NO MUNICÍPIO DA MAIA..--

-----Presente a proposta subscrita pelo Senhor Presi-

dente da Câmara Municipal da Maia, Eng.o António Domingos da Silva Tiago, registada sob o

n." 35 002118, na qual propõe que a Câmara Municipal delibere, aprovando a presente propos-

ta, autorizar a atribuição de um subsídio excecional, ao "Maia Futsal Clube", no montante de

5000,00 €, como comparticipação financeira na realização do evento "Maia Internacional Fuþ

sal Cup", no âmbito do "Maia Desporto para Todos - Maia Cidade do Desporto 2018", que

será liquidado por conta da rubrica própria constante no Orçamento do Município para o ano

de 2018, no prazo de sessenta (60) dias, após a celebração de Contrato-Programa de Desenvol-

vimento Desportivo, nos moldes da minuta aprovada na reunião camarária de 03 de dezembro

de 2009.---

c apí tu r o organ i co ;;;;;; ;:"":ï,,:'ii; ;;i J",,"*,JÏ::Ï ïå::
proposta de cabimento n." 646 e compromisso nos Fundos Disponíveis n." 3689.-

-----À Câmara para deliberação.------

----A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente proposta.

tM-oAG-SA-018.1
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PONTO .o 2Ê ATRIBUICÃO DE UM SUBSÍDIO. A TÍTU.

LO EXCECIONAL. AO CORPO NACIONAL

DE ESCUTAS. TENDO EM VISTA O APOIO

FINANCEIRO NA REALIZACÃO DO FES-

TIVAL DE MÚSICA ESCUTISTA IFESCUT

2018). NO ANTE DE SOOO.OO

EUROS.-

;; ;; ;; ;;;;;"--, ;; #i ;::ï:î'ïi:iT:,ïïÏi:,":î"
33 703/18, na qual propõe que a Câmara Municipal da Maia delibere, aprovando a presente

proposta, autorizar o apoio do custo na realização do Festival da Canção Escutista, Fescut

2018, no montante de 5000,00 Euros, que será liquidado por conta da rubrica própria cons-

tante do Município para o ano 2018, no prazo de trinta (30) dias.-- -----------------

---------Esta despesa tem cabimento na verba inscrita no

Capítulo Orgânico 01.03 e Classificação Económica 04.07.01 do Orçamento em vigor,

conforme proposta de cabi¡nento n.o l82l e compromisso nos Fundos Disponíveis n.o

3847

-À Câmara para deliberação.--------

-----------A Senhora Vereadora Dra. Marta Peneda interveio,

referindo que este apoio se destinava a fazer face aos encargos com o Festival Nacional de

Canção Escutista - FESCUT, ganho no ano de2017 pelo Agnrpamento 9O2 de Moreira da

Maia, agrupamento este que, assim, teria que organizar o festival deste ano e que, por isso,

o apoio era concedido para esta situa$o que envolvia centenas de jovens escutistas de todo

A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

presente proposta.

tM-DAG-SA-o18.1
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PONTO -o ,q
* MAIA DESPORTO PARÂ TODOS - MAIA CIDADE

DO DESPORTO" A TER LUGAR ENTRE SETEM.

nnO Ue ZOte n nCOStO nf ZOtq - r\UTORIZACÃO

PARA A REALIZA,CÃO DE DF^SPESA DE CONTRA-

T,\CÃO DE SERVICOS EM REGIME DE AVENCA

lrÉ no rrroxtnr,rtn np oqr soo.oo nuRos. co¡w

rye tnclufoo À r,r,xn lncnl urrr vlcoR.-

-Presente a proposta subscrita pelo Senhor Presi-

dente da Câmara Municipal, Eng.o António Domingos da Silva Tiago, registada sob o n.o

33 870/18, na qual propõe que a Câmara Municipal delibcre, aprovando a presente propos-

ta, autorizar a ralização do projeto "Maia Despolo para Todos - Maia Cidade de Despor-

to", a ter lugar entre setembro de 2018 e agosto de 2019, com a realização de despesa até

ao ¡nontante de 691 500,00 Euros, e cuja despesa deverá ser devida e oportunamente auto-

nzada pelo órgão competente para o efeito, à medida que as necessidades forem sendo pro-

gressivamente identificadas.------

Ecta despesa tem cabimento na verba inscrita no

Capítulo Organico 05 e Classificação Económica 01.01.07, do Orçamento em vigor, con-

forme proposta de cabimento n.o 1820 e compromisso nos Fundos Disponíveis n.o 3845.----

Câmara para deliberação.------

O Senhor Vereador Dr. Jaime Silva Pinho interveio,

referindo que concordava com a presente proposta, que era, no fundo, a aprovação de uma

parte da despesa total, relativa a determinados eventos e atividades desportivas, despesa

essa já aprovada para a época desportiva de 2018/2019.----

-------A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a pre-

sente proposta.---------

rM-DAG-SA-o18.1
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PONTO o ôo APROVACÃO DAS ATAS DAS REUNIÕES

CAMARÁRIAS REALIZADAS EM 06. IO. 16

e 23 DE JULHO DE 2018.-

'-Presente, para aprovação, as atas das reuniões

realizadas em 06, 10, 16 e23 dejulho, de acordo com o n." I do afigo 57." da Lei n.o

7512013, de 12 de setembro

Câmara para del iberação.------

;;;,;,;.,,"*;;;;;::"Ïilï:'Ï:Ï,iï::"T"i"i"Tii.
mentos do executivo que estiveram nas reuniões de Câmara, cujas atas eram agora coloca-

das em discussão.-

Senhor Vereador Dr. Jaime Silva Pinho inter-

veio, concordando com a opinião do vereador António Ramalho, solicitando também o

adiamento deste ponto, caso fosse possível, ou seja, desde que não causasse nenhum cons-

trangimento à atuação dos serviços camarários.-----------

----A Senhora Vereadora Dra. Paula Cristina

Romão interveio, referindo que, tal como já o havia dito anteriormente, a aprovação das

atas deveria ser efetuada ou na própria reunião, ou então na reunião imediatamente a

seguir, para que os membros do executivo estivessem ainda lembrados daquilo que disse-

ram, como disseram e quando o disseram, solicitando assim a Vereadora, que o ponto fosse

adiado, em virtude da ausência de parte dos membros do executivo.---------

Os Senhores Vereadores Dr. Paulo Sousa Rama-

lho e Doutor Mário Nuno Neves intervieram, salientando ambos que as atas tinham de ser

aprovadas, independørtemente de quem estava ou não presente na sessão, principalmente

por razões de força maior que se prendiam com prazos de resposta a determinadas entida-

des e processos que estavam parados a aguardar as deliberações da Câmara Municipal.------

lM-DAG-SA-o18.r



î
Data: t* | oe, I t¡

Fl'(sr.r)

;;;;;,, ;;, :;lru i::: :;Ï ï::: H; Ï î' "iiî:
dos prazos que estavam a decorrer e que existiam deliberações que eram essenciais para a

continuidade dos diversos processo camarários, pelo que solicitava que as atas fossem

aprovadas pelos mønbros do executivo, independentemente de existir um ou outro ponto

:::::ï:::l:::::l:::ï:::i:i:;;;"; :

- aprovar a ata de 06 de julho de 2018, por maioria, esla em consequência do impedimento

legal previsto no n.o 3 do art.o 34.o do Código do Procedimento Administrativo dos Senho-

res (as)Vereadores (as), Dra. Ana Cristina Alves Correia e Dr. João Paulo da Costa Mar-

- aprovar a ata de l0 de iulho de 2018, por maioria, esta em consequência do impedirnento

legal previsto no n.o 3 do art." 34." do Código do Procedimento Administrativo dos Senho-

res (as)Vereadores (as), Dra. Ana Cristina Alves Correia e Dr. João Paulo da Costa Mar-

- aprovar a ata de l6 de julho de 2018, por maioria, esta em consequência do impedimento

legal previsto no n.o 3 do art.o 34.o do Código do Procedimento Administrativo dos Senho-

res (as)Vereadores (as), Dra. Ana Cristina Alves Correia, Dr. António Ramalho e Dr. João

Paulo da Costa Mafins;---

- aprovar a ata de 23 de julho de 2018, por maioria, esta em consequência do impedimento

legal previsto no n.o 3 do art.o 34.o do Código do Procedimento Administrativo dos Senho-

res (as)Vereadores (as), Dra. Ana Cristina Alves Correia, Dr. António Ramalho e Dr. João

Paulo da Costa Martins.---

il**;;;;;;;;;:;Tl'."åïiî;iåïi"',:":ii:îi:i::
executivo, se encontrarem em período de ferias.--
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PONTO o29
nnSUmO plÁmO nn IBSOUnI¡UI.-
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de vinte e quaho milhões, quirùørtos e vinte e três mil, duzentos e cinquenta e seis euros e

oitenta e tr€s cêntimos, vinte milhões quabocentos e quarenta mil, quatrocentos e cinco

euros e sessenta cêntimos, respeitam a Dotações Orçamentais, e o restante, ou seja, quabo

milhões oitenta e dois mil, oitocentos e cinquenta e um euro e vinte e três cêntimos cones-

::::::T::: :: 
*:tiï;; 

;;;;,;:_:-_:______
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PONTO -o 30
BALANCO À TESOURARTA DA CÂMARA

MUNICIPAL. -----
Abertura do di¡ 02 de julho de 2018.

;;;;;;;.;;;;;;,.i:i:::;T."il1ï,'Jiiff:;:,::iíÏ;
assegurar o desenvolvimento das atividades financeiras de forma ordenada e eficiente, inse-

rem-se vários procedimentos de controlo das disponibilidades, de entre as quais se destaca,

no enceffamento das contas de cada exercício económico e no final e início do mandato do

órgão executivo eleito, o balanço à tesouraria, proceder-se-á de acordo com o disposto nos

pontos 2.9.10.1.9 e2.9.10.10, do Decreto-Lei n.o 54-A/99, de 22 de Fevereiro (POCAL), de

acordo com a informação anexa.-----

---A Câmara tomou conhecimento.

IM.DAG€A.o18.1
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PONTONP 31
MAIA GO - DINÂMICA EMPRESA-

RIAL JULHO 20t8.-

Presente, para conhecimento, o mail ahavés

do qual envia rusumo da dinâmic¡ empresarial registada em julho de 2018, no concelho da

A Câmara tomou conhecimento

tfft-DAesA{18.r
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PONTO N.O 92
APROVACÃO NN ATA N.O 1 DO ANO DE

2018. RELATIv¿, À nnuxrÃo DA coMls-
sÃo nn roponirrrrA DEsrE vruxrcfpro.

-Presente a proposta subscrita pelo Senhor Presiden-

te da Câmara Municipal, Eng.o António Domingos da Silva Tiago, registada sob o n."

39 800/18, pela qual propõe que o Executivo Municipal delibere no sentido da presente pro-

posta, e, em consequência, aprove os topónimos relativos às freguesias, constantes da ata em

referência que se anexa.------

-À Camara para deliberação.------

----------A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a

admissão desta proposta, e em consequência, foi a mesma aprovada por unanimidade, com

execução da Rua José Andrade Maia, na freguesia do Castêlo da Maia, tendo o Senhor Ve-

reador Jaime Manuel da Silva Pinho intervindo, afirmando que já existia esse no¡ne noutro

aruamento da freguesia do Castêlo da Maia.-
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